



Protokoll

Antiatom-Koordinationsitzung

Datum: 27.11.2017, 19:15 Uhr

Ort: Pizzeria Ararat, Breisach

Teilnehmer: Gustav Rosa (Sitzungsleiter und Protokoll), Ute Mössner, Lucien Jenny, Besma Ben Sedrine, Ilse Martin, Gaby Schwenk-Grozinger, Irmgard Orthmayr

Entschuldigt: Michael Ernst, Suzy Rousselot

19:15 Uhr: Gustav begrüßt die Anwesenden und verteilt die Tagesordnung.

TOP 1: .- Dienstag, 28.11.2018 - CLIS, Demo am Hintereingang der Prefecture in Colmar

Lucien berichtet, dass die geplante Pressekonferenz der Atomkraftgegner, die im Anschluss an die Sitzung der CLIS anberaumt ist, von Seiten der französischen Medien nur auf Absagen gestoßen ist. Sollte sich das bis morgen nicht ändern, wird die Pressenkonferenz abgesagt.

Gustav sichert zu, dass aus Breisach mindestens ein voll besetzter PKW nach Colmar fahren wird.

TOP 2:.- Offener Brief an alle Rathäuser und Pressemitteilung an die lokalen Medien mit der Ansprache der fiktiven Bürgermeisterin Marie Musterfrau, alias Marie Modèle

Im Elsass findet diese Idee immer noch keine Unterstützung. Man wolle den Ausgang der CLIS-Sitzung abwarten und dann entsprechend entscheiden.

TOP 3:.- Infos zu den Aktionen am 2.12.2017 in Frankreich

Alle Bürger sind aufgerufen, bei den Polizeidienststellen Anzeige gegen die EdF und gegen die französische Regierung zu stellen, wegen den Gefahren die von den Atomkraftwerken ausgehen.

Es wird darum gebeten, als Privatperson und nicht als Atomkraftgegner aufzutreten – also keine Fahnen, Bahner oder Buttons.

Sollte die CLIS das Wiederhochfahren von Reaktor 2 im AKW Fessenheim genehmigen und das Regierungspräsidium das ohne konkrete Gegenmaßnahmen hinnehmen, dann soll auch in Südbaden Klage gegen die Behörden eingereicht werden. Über die detaillierte Vorgehensweise soll noch beraten und rechtlicher Beistand einholt werden.

TOP 4:- Vorbereitungen zur 350. Montagsmahnwache in Breisach am 1.01.2018

Das Datum fällt zufällig auf den ersten Tag des Jahres, in dem das AKW Fessenheim stillgelegt werden soll. Diese Symbolik sollten wir ausnützen.

Weil Feiertag, könnte auch die arbeitende Bevölkerung daran teilnehmen.

Gustav berichtet, dass die Spitalkirche reserviert werden konnte. Die Zustimmung des evangelischen Kirchengemeinderats steht noch aus, ob die Feierlichkeiten nicht im ev. Gemeindehaus oder der ev. Kirche stattfinden können. Vorteile wären der kürzere Weg vom Neutorplatz aus und die flexiblere Anpassung an die Zahl der Teilnehmer.

Ute schlägt vor, den Abend neben Reden und musikalischer Begleitung mit Tanz und Fahenschwenken zu bereichern. Auch eine Bewirtung soll gewährleistet werden.

Es wird zugestimmt, prominente Politiker aus Deutschland und Frankreich mit einzuladen.

Über die konkreten Planungen soll noch beraten werden...

TOP 5:- Vorbereitungen zur traditionellen Winterveranstaltung "Fessenheim in Konzert" am 4.02.2018

Suzy hat zugesagt, sich um die Anmeldung bei den Behörden zu kümmern.

Gaby bittet um Unterstützung bei der Suche nach einem überdachten Anhänger als Bühne für die Musiker. Denis soll diesbezüglich angesprochen werden.

Breite Unterstützung aus Breisach wird zugesagt (Kuchenbacken, Tischgarnituren usw.).

Ende der Sitzung gegen 20:45 Uhr

Gustav Rosa - Breisach, 27. November 2017